

Presseinformation

Würzburg, den 17.01.2018

bvfa-Brandschutztag am 21.02.2018 in Nürnberg

BRANDSCHUTZDIREKT Löschtechnik 2018 mit Schwerpunkt Hochvoltbatterien

„Lithium-Batterien sind aus Sicht des Sachversicherers potentiell als Gefährdung einzustufen.....“ sagt Carsten Tormöhlen, Allianz Deutschland AG. Er ist Referent der BRANDSCHUTZDIREKT Löschtechnik 2018. Im Fokus dieser praxisnahen bvfa-Veranstaltungsreihe steht dieses Mal der Brandschutz bei Hochvoltbatterien. Die BRANDSCHUTZDIREKT findet am 21. Februar 2018 im Rahmen des FeuerTRUTZ Brandschutzkongresses in Nürnberg statt.

„Lithium-Batterien sind aus Sicht des Sachversicherers potentiell als Gefährdung einzustufen. Sie können sowohl Brandlast als auch Brandentstehungsquelle gleichzeitig sein. Die Gefahren und daraus resultierende Maßnahmen sind für jeden Einzelfall und jede Konfiguration explizit zu analysieren und zu bewerten. Wenn sinnvolle organisatorische und bauliche Gegebenheiten mit speziell abgestimmten Löschanlagen kombiniert werden, kann das Risiko aber kalkulierbar und damit auch versicherbar gemacht werden.“ – so lautet das ausführliche Statement von Carsten Tormöhlen, Allianz Deutschland AG

Carsten Tormöhlen wird wie Dr. Michael Buser (Risk Experts Risiko Engineering GmbH) und Frank Drolsbach (FM Insurance Company Ltd.) zu dem hochaktuellen Thema „Umgang mit Hochvoltbatterien“ auf der BRANDSCHUTZDIREKT referieren. Eröffnet wird die Veranstaltung mit einem Einführungsvortrag von Herrn Dr. Volker Bechtloff (Minimax GmbH & Co. KG).

Die Referenten Marco Weiler (WilmsWeiler GmbH & Co. KG), Stefan Brosig (Brosig Ingenieure) und Jens Stubenrauch (Dr. Richard Sthamer GmbH & Co. KG) diskutieren aktuellen Entwicklungen und Themen des anlagentechnischen Brandschutzes im Industriebau. Moderiert wird die Veranstaltung abermals von Herrn Jörg Wilms-Vahrenhorst (bvfa – Bundesverband Technischer Brandschutz e.V.).

Am 21. und 22. Februar 2018 findet in Nürnberg die Fachmesse FeuerTRUTZ mit dem jährlich parallel laufenden Brandschutzkongress statt. Die Veranstaltungsreihe BRANDSCHUTZDIREKT Löschtechnik des bvfa – Bundesverband

Technischer Brandschutz e.V. wird im Rahmen der FeuerTRUTZ durchgeführt.

Eine Anmeldung ist jetzt noch möglich unter www.feuertrutz.de/brandschutzdirekt. Die Teilnahmegebühr beträgt 329 Euro. Weitere Informationen und das komplette Programm zu BRANDSCHUTZDIREKT in Nürnberg unter www.bvfa.de.

Über den bvfa:

Der bvfa – Bundesverband Technischer Brandschutz e. V. ist der maßgebliche Verband für vorbeugenden und abwehrenden technischen Brandschutz in Deutschland. In dem Verband sind die führenden deutschen Anbieter von stationärer und mobiler Brandschutztechnik sowie von Systemen des baulichen Brandschutzes vertreten. Der Verband, der gegenwärtig etwa 120 Unternehmen vertritt, wurde 1972 gegründet und hat seinen Sitz in Würzburg.

Bild- und Download:

- BRANDSCHUTZDIREKT Löschtechnik 2018 (Coverbild)
- Flyer zum Download (PDF)

Kontakt:

bvfa – Bundesverband Technischer Brandschutz e. V.
Dr. Wolfram Krause / Geschäftsführer
Koellikerstraße 13, D-97070 Würzburg
Telefon: 0931 / 35 292 25; Fax: 0931 / 35 292 29
E-Mail: info@bvfa.de; www.bvfa.de